

★★★★

Excelsior Le Terrazze



Hotel & Relax

Listino prezzi / Preisliste / Price list

2020

Excelsior Le Terrazze

Hotel & Relax



	<p>CAMERA DOPPIA DELUXE FL FRONTE LAGO (22-24 MQ.) Ampia camera doppia, con angolo soggiorno, situata all'ultimo piano fronte lago. Splendida vista del lago e del golfo di Garda, caratteristico soffitto in legno con travi a vista. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Grande terrazzo.</p>	<p>DOPPELZIMMER DELUXE FL DIREKTER SEEBLICK (22-24 QM.) Geräumiges Doppelzimmer mit Sitzecke im oberstem Stockwerk des Hotels mit direktem Seeblick, Wunderschöner Aussicht auf den Golf von Garda, charakteristische Holzbalken. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Grossen Terrasse.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM DELUXE FL LAKE FRONT (22-24 SQ.MT) Large Double Bedroom with lounge area situated on the top floor with a spectacular front view of the lake and the gulf of Garda. Wooden beam ceiling. Bathroom with WC, shower, hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Very large terrace.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA DELUXE VLL VISTA LAGO LATERALE (23-25 MQ.) Ampia camera doppia, con angolo soggiorno, situata all'ultimo piano vista lago laterale. Splendida vista lago laterale e caratteristico soffitto in legno con travi a vista. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Grande terrazzo.</p>	<p>DOPPELZIMMER DELUXE VLL SEITLICHER SEEBLICK (23-25 QM.) Geräumiges Doppelzimmer mit Sitzecke im oberstem Stockwerk des Hotels mit seitlichem Seeblick, Wunderschöner Aussicht, charakteristische Holzbalken. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Grossen Terrasse.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM DELUXE VLL SIDE LAKE VIEW (23-25 SQ.MT) Large Double Bedroom with lounge area situated on the top floor with a spectacular side view of the lake. Wooden beam ceiling. Bathroom with WC, shower, hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Very large terrace.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA COMFORT VLL VISTA LAGO LATERALE (28-30 MQ.) Ampia camera doppia, con angolo soggiorno, situata sul lato dell'albergo gode di vista lago laterale. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Balcone.</p>	<p>DOPPELZIMMER COMFORT VLL SEITLICHER SEEBLICK (28-30 QM.) Geräumiges Doppelzimmer auf der Seite des Hotels mit seitlichem Seeblick, Sitzecke. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Balkon.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM COMFORT VLL SIDE LAKE VIEW (28-30 SQ.MT) Large double bedroom situated on the side of the Hotel with lounge area and side lake view. Bathroom with WC, shower, hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Balcony.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA SUPERIOR VLL VISTA LAGO LATERALE (22-26 MQ.) Ampia camera doppia, con angolo soggiorno, situata sul lato dell'albergo gode di vista lago laterale. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Balcone.</p>	<p>DOPPELZIMMER SUPERIOR VLL SEITLICHER SEEBLICK (22-26 QM.) Geräumiges Doppelzimmer auf der Seite des Hotels mit seitlichem Seeblick, Sitzecke. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Balkon.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM SUPERIOR VLL SIDE LAKE VIEW (22-26 SQ.MT) Large double bedroom situated on the side of the Hotel with lounge area and side lake view. Bathroom with WC, shower, hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Balcony.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA STANDARD FL FRONTE LAGO (17-19 MQ.) Camera doppia situata sul fronte dell'albergo gode di una splendida vista lago. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Ampio Balcone (ca 10 mq).</p>	<p>DOPPELZIMMER STANDARD FL DIREKTER SEEBLICK (17-19 QM.) Doppelzimmer auf der Vorderseite mit wunderschönem Blick auf den See. Bad mit Dusche, WC und Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Grosser Balkon (ca. 10 QM.).</p>	<p>DOUBLE BEDROOM STANDARD FL LAKE FRONT (17-19 SQ.MT) Double bedroom situated on the Hotel front with a splendid lake view. Bathroom with WC, shower and hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Ample Terrace (10sq.mt).</p>
	<p>CAMERA DOPPIA STANDARD VLL VISTA LAGO LATERALE (18 MQ.) Camera doppia situata sul lato dell'albergo gode di vista lago laterale. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 34", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Balcone.</p>	<p>DOPPELZIMMER STANDARD VLL SEITLICHER SEEBLICK (18 QM.) Doppelzimmer auf der Seite des Hotels mit seitlichem Seeblick, Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 34-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Balkon.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM STANDARD VLL SIDE LAKE VIEW (18 SQ.MT) Double bedroom situated on the side of the Hotel with side lake view. Bathroom with WC, shower and hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 34" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Balcony.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA STANDARD CON BALCONE (22-25 MQ.) Ampia camera doppia, situata sul retro dell'albergo. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 43", telefono con linea diretta e servizio sveglia. Balcone.</p>	<p>DOPPELZIMMER STANDARD MIT BALCON (22-25 QM.) Geräumiges Doppelzimmer auf der Hinterseite des Hotels. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 43-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst. Balkon.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM STANDARD WITH BALCONY (22-25 SQ.MT) Large double bedroom on the rear of Hotel. Bathroom with WC, shower and hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service. Balcony.</p>
	<p>CAMERA DOPPIA STANDARD (17 MQ.) Piccola camera doppia situata sul retro dell'albergo. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 34", telefono con linea diretta e servizio sveglia.</p>	<p>DOPPELZIMMER STANDARD (17 QM.) Kleines Doppelzimmer auf der Hinterseite des Hotels. Bad mit Dusche, WC und Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 34-Zoll-LCD-Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst.</p>	<p>DOUBLE BEDROOM STANDARD (17 SQ.MT) Small double bedroom on the rear of Hotel. Bathroom with WC, shower and hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 34" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service.</p>
	<p>CAMERA SINGOLA (13 MQ. CA) Camera singola con letto francese. Bagno con doccia, wc, asciugacapelli, specchio cosmetico con luce. La camera dispone di frigobar, cassaforte, bollitore per preparare tè e caffè, prese usb a parete, tv LCD a schermo piatto 34", telefono con linea diretta e servizio sveglia.</p>	<p>EINZELZIMMER (CA. 13 QM.) Einzelzimmer mit französischem Bett. Bad mit Dusche, WC, Haarföhn, Kosmetikspiegel mit Licht. Ausgestattet mit Minibar, Safe, Wasserkocher für Tee/Kaffee, USB-Wandsteckdosen, 34-Zoll-LCD Flachbildfernseher, Durchwahltelefon mit Weckdienst.</p>	<p>SINGLE BEDROOM (13 SQ.MT) Single Bedroom with French bed. Bathroom with WC, shower and hairdryer, cosmetic mirror with light. Equipped with minibar, safe, tea/coffee making facilities, wall-mounted usb sockets, 43" flat screen LCD TV, direct dial telephone with early morning call service.</p>

LA DISPOSIZIONE E L'ARREDAMENTO DELLE STANZE POSSONO VARIARE. LE MISURE DELLE CAMERE SONO COMPRENSIVE DEL BAGNO / DIE GRUNDRISSSE DER ZIMMER UND DIE MOBILIERUNGEN KÖNNEN VARIEREN / DIE QM-ANGABEN BEINHALTEN ZIMMER UND BAD / FURNITURE AND LAYOUT OF ROOMS MAY CHANGE. THE MEASURE OF THE ROOMS ARE COMPREHENSIVE OF BATHROOM.

ESTATE / SOMMER / SUMMER 2020

Prezzi in euro per persona al giorno, minimo 4 giorni / Preis in Euro pro Person, pro Tag, mindestens 4 Tage / Prices in euro per person per day, minimum stay 4 days

27.03-10.04 13.04-30.04 10.04-13.04 21.05-06.06 06.06-27.06 27.06-05.09
17.10-31.10 05.10-17.10 30.04-21.05 12.09-05.10 05.09-12.09

TIPI DI CAMERE

A	DELUXE FL FRONTE LAGO	84	90	113	125	134	146
B	DELUXE VLL VISTA LAGO LATERALE	74	80	103	115	124	136
C	COMFORT VLL VISTA LAGO LATERALE	69	75	98	111	120	132
D	SUPERIOR VLL VISTA LAGO LATERALE	63	69	92	106	115	127
E	STANDARD FL FRONTE LAGO	65	71	94	106	115	127
F	STANDARD VLL VISTA LAGO LATERALE	55	61	84	96	105	117
G	STANDARD CON BALCONE	49	55	76	89	97	109
H	STANDARD	42	48	69	81	89	101
I	SINGOLA	71	77	100	117	126	138

PREZZI PER PERSONA AL GIORNO CON COLAZIONE A BUFFET. ESCLUSA TASSA DI SOGGIORNO.

INCLUSO: Minibar all'arrivo con acqua e bibite, borsa e asciugamano per la piscina, Tea Time dalle 16.00 alle 17.00 con dolci, biscotti, tè e caffè. Da Maggio a Settembre potrete usufruire del nostro Giardino privato direttamente sul lago. Musica dal vivo due volte alla settimana. Aria condizionata dal 01/06 al 15/09.

SUPPLEMENTO MEZZA PENSIONE 20,00

RIDUZIONE: PER 3°/4° PERSONA SISTEMATA IN CAMERA CON DUE ADULTI ABBIAMO VARI TIPI DI SCONTO, FINO A 4 ANNI 100%, DA 5 ANNI IN POI 50% ARRIVO DOPO LE ORE 15.00. PARTENZA PRIMA DELLE ORE 10.00

ANIMALI NON SONO AMMESSI.

PAGAMENTI: AL RICEVIMENTO DELLA CONFERMA DI PRENOTAZIONE CI DOVETE MANDARE IL 20% (MINIMO 1 NOTTE) QUALE ACCONTO CHE CI DEVE GIUNGERE ENTRO 1 SETTIMANA DALLA STESSA PER RENDERE LA PRENOTAZIONE DEFINITIVA.

PREZZI PER UN SOGGIORNO MINIMO DI 4 GIORNI • PERIODI FIERE HANNO PREZZI DI ALTA STAGIONE • I PREZZI POSSONO SUBIRE VARIAZIONI CONDIZIONI DI ANNULLAMENTO (% SUL SOGGIORNO)

ENTRO 30 GIORNI DALLA DATA DI ARRIVO 0% • DA 29 A 7 GIORNI PRIMA DELLA DATA DI ARRIVO LA CAPARRA DA 6 GIORNI PRIMA DELLA DATA DI ARRIVO 100% • NO SHOW E PARTENZA ANTICIPATA 100%

PREISE PRO PERSON UND TAG MIT FRÜHSTÜCKSBUFFET - KURTXE NICHT INBEGRIFFEN.

INBEGRIFFEN: Bei Ankunft Minibar im Zimmer mit Wasser und Getränken, Strandtasche und Handtücher für den Pool. Tea Time von 16.00 bis 17.00 Uhr mit Süßspeisen, Keksen, Tee und Kaffee. Von Mai bis September koennen Sie unsere Privatgarten direkt am See nutzen. Zweimal in der Woche gibt es auch noch Live-Musik bei unserer Bar. Klimaanlage vom 01/06 bis 15/09

HALBPENSION ZUSCHLAG 20,00

ERMÄSSIGUNGEN: FÜR DRITTE/VIERTE PERSONEN IM DOPPELZIMMER MIT 2 ERWACHSENEN BIS 4 JAHRE 100%, AB 5 JAHRE 50%.

ANREISE NACH 15:00 UHR, ABREISE VOR 10:00 UHR.

TIERE SIND NICHT ERLAUBT

UM IHRE RESERVIERUNG ENDGÜLTIG ZU MACHEN, SENDEN SIE UNS BITTE 20% DER ENDSUMME (MIN. 1 NACHT) ALS ANZAHLUNG FÜR DEFINITIVE BESTÄTIGUNG. PREISE GELTEN FÜR MINDESTENS 4 TAGE AUFENTHALT • MESSEN HABEN GLEICHE PREISE WIE HOCHSAISON • EVENTUELLE PREISÄNDERUNGEN VORBEHALTEN STORNOBEDINGUNGEN

STORNIERUNG 30 TAGE VOR DEM ANREISEDATUM 0%

WON 29 BIS 7 TAGEVOR DEM ANREISEDATUM WIRD DIE ANZAHLUNG EINBEHALTEN • VON 6 TAGE VOR DEM ANREISEDATUM, NO SHOW ODER VORZEITIGER ABREISE 100%

PRICES IN EURO PER PERSON PER DAY WITH BUFFET BREAKFAST - CITY TAX NOT INCLUDED.

INCLUDED: Free minibar upon arrival with water and soft drinks, bag and towel for swimmingpool, Daily Tea Time from 16.00 to 17.00 with cakes, biscuits, tea and coffe. From May to September you can use a private Garden directly on the lake. Twice a week Live Music by the bar. Air conditioning from 01/06 to 15/09

HALFBOARD SUPPLEMENT 20,00

FOR THE 3RD AND 4TH PERSON IN A DOUBLE ROOM WE GIVE THE FOLLOWING REDUCTIONS, 100% UP TO 4 YEARS, FROM 5 YEARS 50% ARRIVAL AFTER 3.00 PM, DEPARTURE BEFORE 10.00 AM.

ANIMALS ARE NOT ALLOWED

AT THE MOMENT OF BOOKING WE ASK FOR A 20% DEPOSIT (MINIMUM 1 NIGHT) TO CONFIRM THE BOOKING.

PRICES ARE FOR A MINIMUM STAY OF 4 DAYS • TRADE FAIRS PERIODS HAVE PRICES OF HIGH SEASON • PRICES CAN CHANGE CANCELLATION POLICY

UP TO 30 DAYS BEFORE ARRIVAL NO COSTS. FROM 29 TO 7 DAYS BEFORE ARRIVAL

WE SHALL KEEP THE DEPOSIT. 6 DAYS BEFORE ARRIVAL, NO SHOW AND EARLY

DEPARTURE WE SHALL DEBIT YOU 100%

HOTEL EXCELSIOR LE TERRAZZE

I - 37016 GARDA (Verona) - Via Marconi, 4 - Lago di Garda, Italia - Tel. +39 045 72 56 774 Fax +39 045 72 56 775
e-mail: info@excelsiorleterrazze.com www.excelsiorleterrazze.com